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Ajoute au radical du verbe les terminaisons suivantes.

Le présent exprime une action qui se déroule au moment où l’on
parle, ou une action qui se répète, un fait historique, une vérité absolue.
  Tous les matins, Victor mange 4 kg de noisettes.

Le présent se forme à partir du radical du verbe
auquel on ajoute les terminaisons : 
• -e, -es, -e, -ons, -ez, -ent pour les verbes du 1er groupe.
• -is, -is, -it, -issons, -issez, -issent pour les verbes du 2e groupe.  
    
Les verbes en -oyer changent leur y en i sauf aux 2 premières
personnes du pluriel :
  noyer : je noie, tu noies, il noie,
  nous noyons, vous noyez, ils noient.
•  Les verbes en -cer prennent un ç à la 1re personne du pluriel : 
  lancer : je lance, tu lances, il lance,
  nous lançons, vous lancez, ils lancent.
•  Les verbes en -ger prennent un e à la 1re personne du pluriel :
  nager : je nage, tu nages, il nage,
  nous nageons, vous nagez, ils nagent.
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Utilise ta mémoire visuelle ! 

LE PRÉSENT DES VERBES DU 1ER ET DU 2E GROUPE
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Les terminaisons du PRÉSENT DU 3e GROUPE sont en général :

Voici la marguerite
des exceptions :

OFFRIR

BATTRE

PERDRE

POUVOIR

je tu il nous vous ils

-e, -es, -e, 
-ons, -ez, -ent

-ts, -ts, -t,
-tons, -tez, -tent

-ds, -ds, -d,
-dons, -dez, -dent

peux, peux, peut,
pouvons, pouvez, 

peuvent

Le présent des verbes du 3e groupe se termine en général par
-s, -s, -t, -ons, -ez, -ent. Mais il existe de nombreux verbes dont 
le radical est irrégulier.
    
Les verbes en -tre (mettre, battre) se terminent 
par -ts, -ts, -t, -tons, -tez, -tent.
 Je mets, tu mets, il met, nous mettons, vous mettez, ils mettent.

•  Les verbes en -dre (répondre, perdre) se terminent
par -ds, -ds, -d, -dons, -dez, -dent.
 Je réponds, tu réponds, il répond,
 nous répondons, vous répondez, ils répondent

•  Les verbes en -aindre, -eindre et -oindre ne font pas leur présent 
comme les verbes du 1er groupe : 

 Je crains, je peins, je joins...
    
Il existe beaucoup de verbes irréguliers dont le radical change
au cours de la conjugaison.
 Faire : je fais, nous faisons, vous faites…
 Aller : je vais, tu vas, nous allons…
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Pour ne pas tomber dans le piège !

LE PRÉSENT DES VERBES DU 3E GROUPE
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